

## **Deutschlandstart für Team Rynkeby**

### **hohes C ruft erste deutsche Mannschaft des größten Charity-Radsport-Teams Europas ins Leben**

Nieder-Olm, im Juli 2018. Mit Team Rynkeby-hohes C holt Eckes-Granini eines der weltweit größten privaten Charity-Radsport-Teams nach Deutschland. Damit unterstützt die Eckes-Granini Gruppe die weitere internationale Ausweitung einer Initiative, die ursprünglich von Mitarbeitern des 2016 integrierten dänischen Unternehmens Rynkeby Foods A/S ausging.

Das Team Rynkeby mit seinen schwarz-gelben Rädern und Trikots ist nicht nur Radsportlern in ganz Europa ein Begriff: Jedes Jahr im Juli stehen Tausende Familienangehörige, Freunde und Fans an der Prairie du Cercle Sud in Paris, um die inzwischen fast 2000 Radsportler des Team Rynkeby feierlich zu empfangen. Sie kommen aus Dänemark, Schweden, Finnland, Norwegen, Island, den Färöer-Inseln und ab 2019 auch aus Nieder-Olm mit dem Rad nach Paris. Entstanden ist die weltbekannte Charity-Aktion im Jahr 2002, als elf Fahrer von Dänemark aus Richtung Frankreich starteten, um bei der letzten Etappe der Tour de France Spenden für das an Leukämie erkrankte Kind eines Kollegen zu sammeln. Die Spendensumme damals betrug 5.000 Euro.

### **Im Sattel für den guten Zweck: 48 Teams – 1900 Fahrer – 500 Helfer**

Seither konnte die Rynkeby Foundation von Spendern und Sponsoren 35 Millionen Euro für schwerkranke Kinder sammeln. 48 Teams aus Dänemark, Schweden, Finnland, Norwegen, Island und von den Färöer-Inseln starten Ende Juni zur Sternfahrt nach Paris: 1900 Radfahrer und 500 Helfer werden eine Spendensumme von rund 9 Millionen Euro erreicht haben, wenn sie am Samstag, 7. Juli, auf der Prairie du Cercle Sud in Paris eintreffen. Torsten Fröhlich, Leiter Controlling bei der Eckes-Granini



Gruppe, fährt bereits zum zweiten Mal im dänischen Team mit: „Tu etwas Gutes für Dich selbst und tu dabei Gutes für andere – diese Grundidee bringt Menschen ganz unterschiedlicher Herkunft im Team Rynkeby zusammen“, erklärt er: „Acht bis zehn Stunden täglich gemeinsam unterwegs zu sein, das ist eine Lebenserfahrung.“

### **Unterstützung für die internationale Ausweitung**

Unterstützt von hohes C wird diese Initiative nun auch in Deutschland umgesetzt: Das Team Rynkeby – hohes C wird am 30. Juni 2019 von Nieder-Olm aus in Richtung Paris starten, um dort mit den nordischen Teams zusammen zu treffen. „Das Team Rynkeby – hohes C ist ein wesentlicher Bestandteil unseres Engagements für Nachhaltigkeit“, sagt Dr. Kay Fischer, Geschäftsführer der Eckes-Granini Deutschland GmbH: „Hier machen Menschen den Unterschied und bewegen etwas. Als Arbeitgeber ist es uns ein Anliegen, für dieses Engagement einen Rahmen zu schaffen.“ Mit der Übernahme von Rynkeby Foods A/S im Mai 2016 wurde die Eckes-Granini Gruppe auch Hauptsponsor der größten Charity-Radtour im skandinavischen Raum. „Wir waren vom ersten Tag an überzeugt und begeistert von dieser tollen Initiative und unterstützen die Ausweitung von Team Rynkeby von ganzem Herzen“, erklärt Thomas Hinderer, CEO von Eckes-Granini. Das Unternehmen trägt sämtliche Kosten der Stiftung und der Organisation der Tour. Die direkten Kosten der Teilnahme, die sich einschließlich Bianchi Carbon Rennrad, Kleidung und Hotelübernachtungen auf etwa EUR 2.500 belaufen, tragen die Teilnehmer selbst.

### **Forschungsgelder für die Kinderkrebsstiftung**

Die von Spendern und Sponsoren gesammelten Gelder kommen zu 100 Prozent nationalen gemeinnützigen Organisationen zugute. Team Rynkeby – hohes C arbeitet mit der Deutschen Kinderkrebsstiftung zusammen, die 1995 vom Dachverband der regionalen Elterninitiativen



Deutsche Leukämie-Forschungshilfe, Aktion für krebskranke Kinder e.V. gegründet wurde. Mit den eingenommenen Geldern sollen vor allem Forschungsaktivitäten zur Bekämpfung von Kinderkrebskrankheiten unterstützt werden. „Wir sind stolz, mit hohes C einen Beitrag zu leisten, der Kindern und Familien hilft“, sagt Philipp Hemmer, Leiter Marketing bei der Eckes-Granini Deutschland GmbH. Gemeinsames Ziel für die kommenden Jahre ist es, das Team Rynkeby – hohes C nach dem Vorbild der nordischen Länder weiter wachsen zu lassen.

**Über die deutsche Kinderkrebsstiftung:** Die Deutsche Kinderkrebsstiftung (DKS) wurde 1995 vom Dachverband der regionalen Elterninitiativen - Deutsche Leukämie-Forschungshilfe, Aktion für krebskranke Kinder e.V gegründet. Sie engagiert sich für die Bekämpfung von Krebserkrankungen im Kindes- und Jugendalter und versucht, Betroffenen im Umgang mit der Krankheit zu helfen. Die DKS fördert und finanziert kliniknahe und patientenorientierte Forschungsprojekte, und unterhält das „Waldpiraten-Camp“ und die „SyltKlinik“. Die Finanzierung erfolgt fast ausschließlich aus Spenden und Mitgliedsbeiträgen. Die DKS ist ausgezeichnet mit dem Spendensiegel vom Deutschen Zentralinstitut für soziale Fragen (DZI).

**Über das Unternehmen:** Die Eckes-Granini Deutschland GmbH gehört zu den führenden Markenartiklern im Bereich der fruchthaltigen Getränke. Mit ihren Top-Marken hohes C und granini und ihrem hohen Qualitätsanspruch steht das Unternehmen für Genuss und Gesundheit gleichermaßen. Mit über 500 Mitarbeitern am Verwaltungssitz in Nieder-Olm (Rheinland-Pfalz) sowie an den Produktionsstandorten Bad Fallingb. (Niedersachsen) und Bröl (Nordrhein-Westfalen) ist Eckes-Granini ein modernes Familienunternehmen, das sich an traditionellen Werten verbunden mit Umwelt- und Nachhaltigkeitsbewusstsein orientiert. Das umfangreiche Sortiment unter den Dachmarken hohes C und granini wird u.a. abgerundet durch die Kindermarke FruchtTiger sowie die Sirupmarke YO.

Für weitere Informationen:  
Sybille Geitel und Sabine Zeller  
Engel & Zimmermann AG  
Unternehmensberatung für Kommunikation  
Am Schlosspark 15, 82131 Gauting  
[s.zeller-ext@engel-zimmermann.de](mailto:s.zeller-ext@engel-zimmermann.de)  
Telefon: 0 89 / 89 35 633

